

## Andreas-Hofer-Feier und Jahresversammlung der Schützenkompanie Deutschnofen

Am 22. Februar veranstaltete die Schützenkompanie Deutschnofen gemeinsam mit dem Frontkämpferverein die traditionelle Andreas-Hofer-Gedenkfeier. Der Gemeinschaftsgottesdienst, zelebriert von Hochw. Anton Pitschl, wurde vom Kirchenchor Deutschnofen mit Orchesterbegleitung unter der Leitung von Hans Simmerle besonders feierlich mitgestaltet.

Anschließend fand beim Kriegerdenkmal die Gedenkfeier zu Ehren der Gefallenen statt. Bürgermeister Bernhard Daum erinnerte in seiner Gedenkrede an die großen Werte des Friedens und der Freiheit der Völker. Er danke den Schützen für die Organisation dieser Feier. Als das Bläserquartett der Musikkapelle Deutschnofen die „Weise vom Guten Kameraden“ spielte, wurde ein Kranz zu Ehren der Gefallenen am Kriegerdenkmal niedergelegt. Mit dem Abspielen der Bundeshymne endete die Feier.



Im Schützenheim v.l.n.r.: Hochw. Anton Pitschl, Bürgermeister Bernhard Daum,  
Baon Kdt. Erich Pichler und Obmann der Raika Dr. Alois Zelger

Bei der anschließenden Jahresversammlung im Schützenheim konnte Hauptmann Herbert Lutz mehrere Ehrengäste und die Mitglieder der Schützenkompanie begrüßen. Im Jahresbericht konnte Hauptmann Lutz auf eine vielfältige Tätigkeit verweisen. Für das laufende Jahr 2009 sind bereits viele Ausrückungen und Aktivitäten der Schützenkompanie vorgesehen.

Im August wird in Deutschnofen ein Festakt anlässlich der 25-jährigen Wiedergründung der Schützenkompanie stattfinden, wo mehrere Gründungsmitglieder der Kompanie für ihre

langjährige Tätigkeit geehrt werden. In Zusammenarbeit mit der Gemeinde wird bei diesem Anlass auch an den verstorbenen Ehrenbürger und Altlandesrat Dr. Anton Zelger gedacht.

Erich Pichler

Tel. 348 8251784